

Fracción de tierra de la  
Comunidad Agraria (S.A.)

Nº 59  
Octubre 22 1965

# PREGON



Administración Independiente  
Semana del 21 de agosto 1964  
Administración Villa General Ramírez

Director: José Alberto Azcárate

## Escuela Nº 31

«LEOPOLDO HERRERA»

VILLA GENERAL RAMIREZ

Departamento Diamante Entre Ríos.  
Inaugura su nuevo edificio el día domingo 24 de  
octubre de 1965.

### PROGRAMA DE ACTOS

- 10.30 hs.: Recepción de las autoridades del Gobierno Nacional.
- 11.00 hs.: Inauguración del nuevo edificio y corte de cintas simbólicas.
- 11.30 hs.: Bendición del nuevo edificio por el Reverendo Padre.
- 12.00 hs.: Poesía a cargo de un alumno del establecimiento.
- 12.15 hs.: Palabras por la Sra. Directora de la Escuela, Doña S. G. de Lescano.
- 12.30 hs.: Palabras del Sr. Presidente del Consejo General de la provincia.
- 12.45 hs.: Palabras de S. E. el Sr. Ministro de Gobierno, Justicia y Educación.
- 13.00 hs.: Palabras de S. E. el Sr. Gobernador de la Provincia, Carlos R. Contín.
- 13.15 hs.: Descubrimiento de una placa recordatoria por los ex alumnos de la escuela.
- 13.30 hs.: Vino de Honor, a servirse a las autoridades presentes, por la Cooperadora de la Escuela.
- 13.45 hs.: Refrigerio para los alumnos de la Escuela, a cargo por la Cooperadora de la misma.

### INVITACION

El personal directivo y docente de la Escuela Nº 31 «Leopoldo Herrera», invita a los padres de alumnos en especial, y al pueblo en general, a los actos programados con motivo de la inauguración del edificio escolar, a realizarse el domingo 24, a partir de las 10,30 hs.

### INVITACION

La Comisión directiva de la Sociedad Cooperadora de la Escuela Nº 31 «Leopoldo Herrera», invita al pueblo en general, al vino de honor, que con motivo de la inauguración del nuevo edificio escolar, se servirá el día domingo 24 a las 12,30 hs. Las tarjetas pueden retirarse en el local de la Escuela de Telégrafos.

### BENDECIMIENTO

Villa Ramírez, 12 de Octubre de 1965.  
José Alberto Azcárate  
Director del Semanario «PREGON».

En nuestra mayor consideración:  
Despacho.  
DORCAS.  
que rogamos al Señor quiera bendecirlo y guiarlo en su tarea al frente de vuestro prestigioso semanario, que con especial estima, plácenos saludarlo atentas y deseando éxito en su labor.

Lidia R. de Krun-Presidenta

## VILLA Gral. RAMIREZ EN EL PRESENTE

Transcribimos a continuación la colaboración efectuada por el Esc. don Antonio A. Mulone a la revista de la II fiesta de la Avicultura

A 67 kilómetros de la capital de la Provincia, sobre la Ruta Nº. 131, nervio troncal de la red caminera de Entre Ríos; distante unos 50 kilómetros de las cabezas de los departamentos de Nogoyá, Victoria y Diamante; enclavada en el lugar donde esas tres divisiones políticas se unen, surge gallarda y ambiciosa una Villa que, con motivos distintos y resonantes, nos llevan a volcar algunas reflexiones en torno a este conjunto de familias modestas, pero progresistas y amante de su terruño

Basada su economía en la riqueza agropecuaria que la rodea, sabido por sí sola aprovechar con criterio y raciocinio el amplio panorama que esa fertilidad y fecundidad ofrece como perspectiva, que significaron en los años de vida que tiene, un movimiento ascendente en los órdenes financieros, culturales y sociales.

El viajero que por cualquier medio llega a Ramírez; sea por tren o utilizando la ruta número ciento treinta y uno, sorpresivamente tropieza con dos emporios industriales de dimensiones ponderables y donde se ha concretado ese aprovechamiento de que habla mos anteriormente. Dos Industrias que dan al Pueblo ese vigor y ese empuje que toda Sociedad organizada y progresista necesita, tanto en los Centros Urbanos como en las Zonas Rurales y que la experiencia ha demostrado plenamente. Viviendo de Paraná, en la Puerta misma de la localidad, la Industria Frigorífica de VIZENTAL y Cía nos impone de la magnitud e importancia de la misma. Llegando del lado de la ciudad de Nogoyá, casi sobre la entrada Subdeste, divisándose desde lejos, el MOLINO HARINERO, que casi por entero pertenece a verdaderos productores de sus alrededores.

Ambos complejos fabriles, adaptándose a las necesidades y ante la importancia e incremento de la avicultura, interaron, por así llamarlo, a su producción inicial, sendas plantas para la fabricación de alimentos balanceados que die-

ron por resultado un engrandecimiento para esas empresas y un beneficio extraordinario para los productores, puntales básicos de las mismas cuya situación se trata de favorecer por todos los medios aptos, defendiendo su producción y abaratando los alimentos en forma lenta pero fecunda.

Una usina que brinda con eficiencia sus servicios, Industrias menores, una línea completa en materia comercial y la importancia adquirida por el Banco de la Nación Argentina completan el panorama económico del Pueblo, alimentado constantemente con la corriente de agricultores, ganaderos y granjeros que en número muy importante convergen en esta Villa donde han centrado sus operaciones.

Zona de tierra subdividida en extensiones aprovechables, provocan un movimiento comercial elevado que incide en situaciones económicas favorables que con un régimen adecuado y de disciplina se podrá llegar a soluciones prácticas que reclama el individuo y la Sociedad. Los problemas y las dificultades que se plantean en la época moderna van teniendo salida cómoda con esa postura que, se sintetiza en producir más a más bajo costo mediante métodos nuevos y científicamente adaptados a modernas concepciones que dan por resultado una fuerte y austera producción continua de bienes de comercialización que se expanden por toda la República, contribuyendo con ello a hacer el progreso consistente de la población.

Esta población compuesta en un noventa por ciento por descendientes de inmigrantes, fue enseñada desde temprana edad a valorar la importancia del trabajo y es así que este conglomerado humano que constituye la Villa de General Ramírez surge con docilidad a los rigores de la lucha por la vida y el engrandecimiento, haciendo que su constancia y dedicación a su diaria labor sea lo fundamental de esta economía que consideramos poderosa y con un futuro de

Continúa en 7º. pág.

## Fue celebrado el Día de la Madre universal en el Instituto Comercial Fco. Ramírez

CON la asistencia de un gran número de madres, se desarrolló el programa que en su honor se había preparado y que se presentó en este orden:

1) Entrada a la Bandera; 2) Himno Nacional Argentino; 3) Palabras a cargo de la Sra. Ida Sch. de Hoffmann; 4) Interpretación del coro del instituto: «Madre», de Silius; 5) Poesía por la Srta. Eugenia Acebal; 6) Discurso a cargo de la Srta. Mirta C. Scarafia; 7) Interpretación del coro: «Canción de Cuna», de Brahms. Canon de Primavera (Canto alegre del Tirol); 8) Danzas folklóricas a cargo de la Academia Carmen Fortunato de Lisa, dirigida por la Srta. prof. Zulema de Eisa; 9) Salida de la Bandera; 10) Se representó «El Fantasma», adaptación de un cuento de Peyró y 11) Los alumnos brindaron un refrigerio obsequiando a las madres.

Palabras pronunciadas por la señora Ida Sch. de Hoffmann, en representación de las madres:

En medio del esplendor primaveral de flores y trinos se festeja el Día de la Madre. En la época en que los pájaros vuelven a sus nidos desde climas más cálidos, se reúnen miles de hijos alrededor de la grata mesa familiar para rendirle homenaje a la madre, con un beso con una flor.

En este día se honra y recuerda a todas las madres, las que están cerca nuestra y las que ya no lo están: pero espiritualmente sentimos su presencia en cada día de nuestra vida. Los que ya no tenemos la dicha de poder colocar una flor en sus escaldadas manos y darle un beso en su arrugada frente tendremos que conformarnos con depositar nuestra ofrenda sobre su fría tumba y no podremos evitar que una lágrima bañe nuestras mejillas, porque cuando ya no la tenemos a nuestro lado, recién nos damos cuenta de lo que ella fué; cuando dejamos de ser una rama de ese sólido árbol, para ser una hoja seca que la más leve brisa lleva a su antojo por doquier, pero nos queda la fortaleza de su palabra, sus consejos, que cuando no podemos oír más su voz, recién cobran valor y parece que resonara en nuestra mente, lo que a veces nos parecía demasiado severidad, era firmeza; otras con dulzura y paciencia inigualable, con heroísmo mudo, valiente y anónimo.

Honramos hoy a la madre, la genuina, la que merece el nombre de tal; esa madre que amó a su hijo ya antes de verlo, al sentir los latidos de su corazón debajo del suyo; la que es todo abnegación por el hijo, quien es capaz de arrojarse a las llamas o al oleaje bravo para salvar al fruto de sus entrañas; la que obra siempre como si no tuviera a nadie más que a tí en el mundo. Honrémosla, con nuestro respeto y amor, no nos avergonzemos de las arrugas de su cara curtida, ni de los callos de sus manos; que cada arruga, cada callo sea como una medalla en el pecho de un héroe; digamos con orgullo: Esa es mi madre, lo que soy a ella se lo debo. Esa madre sin títulos jerárquicos, que hace la vez de embajador entre padre e hijo cuando los vínculos entre ellos tienden a desgarrarse, esas manos son las que atan esos nudos que forman la familia.

Jóvenes, no olvidéis, podéis volver a recuperar muchas cosas, conquistar amigos, ganar dinero, edificar de nuevo una casa, pero la madre la tenéis una sola vez. Tratad pues, de ver la vuestra mientras feliz puedan conservarla a vuestro lado.

**Víctor J. Rabuffetti**  
**Remates Ferias**  
Villa Gral. Ramírez

ESTUDIO JURIDICO  
**José Enrique Gruber**  
ABOGADO

Asuntos civiles, comerciales y rurales  
Local del Sr. Alfredo Koch

Atención Permanente

Villa Ramírez

Laboratorio DIESEL  
OFRECE

Elementos, Toberas, Válvulas y accesorios de las famosas marcas Boch, CVA, Spica y FB.—Filtros de aceite, bombas, bujías, bujías—Erciri—Cojinetes, Bodilla marca SKE, GPL, STEYR—Bombas de alta presión marca GUAI

Teléfono 44

Villa Ramírez

GRANJA

**LA DIANA**

de JULIO JACOB

Registro Prov. 1171 — Registro Nac. 2562

PLANTA DE INCUBACION

Regist. Prov. 151

Teléfono 72

Villa Gral. Ramírez

Entre

**RADA** s. a. c. i.

Planta deshidratadora de alimentos

Sr. TAMBERO:

Apoye esta industria local y obtendrá más beneficios

Con sus entregas de leche estimulará la competencia

Aranguren

CASA HELLVIG

Agentes: Bicycletas YUPA — Motocicletas  
Repuestos y Accesorios — Artículos para deportes  
Trofeos, Rodados niño  
Heladeras WELLBIN — Eléctricas y Kerosén  
Artículos para el hogar  
Consulte planes de venta

CARLOS A. HELLVIG — Villa Ramírez —

ANIVERSARIOS  
MATRIMONIO

El día 21 del mes de mayo cumplieron 15 años de casados los esposos Celedonia y David Heffeler, quienes agasajados por sus familiares y amigos en un momento de su vida familiar y amorosa.

En la ciudad de Villa Ramírez el día 22 del presente mes cumplieron 23 años de casados los esposos S. de May y María S. de May, quienes por tal motivo recibieron un homenaje de sus familiares y amigos.

Rodeado de sus hijos y demás familiares el día 23 del presente mes cumplieron sus 11 años de casados los esposos Teresa y...

El día 24 del presente mes cumplieron 24 años de casados los esposos Lidia W. de Paolucci y Frick, quienes por cumplirse el aniversario recibieron un momento de su vida familiar y amorosa.

El próximo día 8 de mayo cumplieron 8 años de casados los esposos María Teresa y Frick, quienes recibirán las felicitaciones de sus hijos y demás familiares.

En Algarrobo del presente mes festejaron los esposos Huber y Elsa, quienes a fecha recibirán las felicitaciones de sus familiares y amigos de Adolfo y Cecilia.

NACIMIENTO

Zulema Amador de la niña que nació el día 15 del presente mes, alegró con su nacimiento a los esposos Rosa Lungrin.

El día 8 del presente mes los esposos Rosa Euleuterio...

Organización Francisco...

conjunto de nues...

# MUNDO SOCIAL

## COMPLEAÑOS:

El presente mes los esposos Celia S. de Hiffle y Hiffle, en tal fecha fueron felicitados con una reunión de sus hijos y demás amistades de ésta

En la ciudad de Paraná el día 15 del presente mes festejaron sus 12 años los esposos Margarita May y Emilio May, con sus familiares de la ciudad y recibieron las felicitaciones.

En el cariño de sus dos esposos familiares y amigos el día 23 del cte. cumplió sus 11 años de casados los esposos Teresa Bill y Oscar Reh.

El día 24 del cte. festejarán sus 10 años de casados los esposos Jorge Patt y Jorge Patt, quienes tan grato acontecimiento reciben las felicitaciones de sus familiares y demás amistades.

El día 26 del cte. rodeada de felicidad cumplirán sus 10 años de casados los esposos Roberto Reh y Alejandro Reh, en una memorable fecha recibieron las felicitaciones de sus familiares y demás familiares de

En el día 27 del cte. festejarán sus 14 años los esposos Juan Elisa Schmidt, en tal fecha recibieron las felicitaciones de sus familiares y en especial de sus familiares y Cristóbal de esta Villa.

En el día 28 del cte. el hogar de los esposos Marco Aguilar y Norma Duré se vio alegrado con la llegada de una niña que lleva los nombres de Norma Beatriz.

José Agustín Duré y María Elena Benítez son los padres de la niña Susana Inés que desde el día 12 del cte. alegría a dicho hogar.

Colmado de felicidad se vio el hogar de los esposos Enrique Eduardo Diederle y Yolanda María Graf el día 10 del cte. con el advenimiento de un niño que lleva los nombres de Norberto Enrique.

Silvia Mabel son los nombres de la pequeña que el día 12 del presente mes colmó de alegría al hogar de los esposos Benjamín Jorge Sinner y Elsa María Müller.

El día 12 del cte. muy feliz se vio el hogar de los esposos Enrique Alcides Romero y Paula Santiago Salazar con la llegada de un precioso varoncito cuyos nombres son Julián Rubén.

Mónica Amella es el nombre de la niña que el día 16 del cte. alegró con su llegada al hogar de los esposos Juan Oscar Müller y Adela Eva Buxmann.

## RINCON INFANTIL:—

Festeja a sus 3 años de vida el día 24 del cte. el niño Raúl Alberto Würtz es rodeado del cariño de su mamá abuelita, tías y especialmente por sus padrinos Roberto Erbes y Yolanda M. B. de Francovich.

Festejó sus 13 años de vida el día 10 del actual Ursula M. Ficher, fue muy felicitada por sus padres y amigos de 5to grado.

El día 23 del cte. cumple 2 años Graciela Susana Castillo se la festejará con una fiesta infantil en casa de su abuelita en el cariño Dóbera Morales de Santiago, donde será muy felicitada por sus familiares y amiguitas.

Festejó sus 11 años de edad el día 9 del presente mes la ni

ña Frida A. Dalinger fue muy felicitada por sus padres y hermanas de ésta Villa.

Cumplió sus 9 añitos de vida el día 18 del cte. el niño Oscar Rubén Zapata, recibió las felicitaciones de sus padres, abuelos y demás familiares de Ramírez.

Silvia Noemí Leonhardt rodeada del cariño de sus papitos hermanitos, tíos y abuelitos el próximo 26 del cte. cumplirá sus dos primeros añitos de vida.

El día 23 del actual apagará sus 7 velitas el niño Edgardo Enrique Herbel, con tal motivo es felicitado por sus papitos y demás familiares y amiguitos.

## CUMPLEAÑOS:—

Cumplirá sus 16 años de vida el día 23 del cte. la Srta. Norma Ledesma, es felicitada por sus padres, hermanos y demás familiares y especialmente por Mirtha Erhardt de ésta Localidad.

El día 20 del cte. cumplió un año más de vida la Srta. Olga O. S. de Muller, fue muy felicitada por su esposo Federico, sus dos hijitos Olguita y Cristi

na y demás familiares y amistades de ésta Villa.

Festejó sus 15 añitos de vida el día 13 del cte. la Srta. Rosa E. Dalinger recibió las felicitaciones de sus padres, hermanos y en especial de su hermana Anita.

En Remedio de Escalados (Pcia de Bs. As.) festejará su cumpleaños el día 28 del cte. la Srta. María Julia Lamanna, en tal fecha sus sobrinos Juan Carlos y Dora Elsa le harán llegar sus más fervientes deseos de felicidad.

Festejó sus 48 años de vida el día 7 del presente mes la Srta. Rosa Erber de Huber, fue muy felicitada por su esposo, nueve hijos y demás familiares.

Cumplió un año más de vida el día 19 del cte. la Srta. Matilde Esther Huber, en tal fecha fue felicitada por sus 8 hermanos, padres y por sus amistades.

En la Aldea Protestante el día 19 del cte. cumplieron sus 18 años de vida las gemelas Margarita Selmira y Sara Estela Eberhart fueron muy felicitadas por sus padres, hermanos, abue

Continúa en 4ª. pág.

## Agradecimiento

Los familiares de la difunta Amalia Ladner Scwindt agradecen por intermedio de éste Semanario las atenciones brindadas por el personal del Hospital Local, Club A. Racing, J. Reh y Cía y las demás personas que de una u otra forma se han hecho presente en tal oportunidad.

## Compañía de Seguros LA AGRICOLA

### OPERA EN

- Accidente de Trabajo
- Incendios
- Granizos
- Seguros Generales

Agente en Ramírez: JOSE ALBERTO AZCARATE  
Redacción semanario «Pregón» Ramírez

Sensacional baile en el Club Social y Deportivo Ramírez organizada por las alumnas de 3º. Año del Instituto Comercial Francisca Ramírez, el sábado 23 de octubre con la animación de dos juntas musicales Los Trópicos de Paraná y La Voz de Mayo nuestra media en el transcurso del baile se realizará la elección de **MIS JUVENTUD**

Vd. productor: Utilizando **VIPROMIN**  
 En su gallinero a corto plazo podrá hacerse banquero  
**VIPROMIN** Alimento balanceado  
 en polvo y comprimido

Fabricado por **Molinos Harineros de Ramírez Ltda.**

Teléfonos: C. E. T. 12 y 16 - Provincial 9

Villa General Ramírez

## A los Avicultores de E. Ríos

Comunicado del P. Ejecutivo

EL martes último, el señor Gobernador de la Provincia, doctor Carlos Raúl Contín, mantuvo una conversación telefónica con el señor Vicepresidente del Banco de la Nación, doctor Grasi, solicitándole que el préstamo prendario para los avicultores cubriera totalmente los \$ 36 por docena de huevo, a fin de sostener en algo al productor frente a la catastrófica cotización actual. El doctor Grasi aseguró al señor Gobernador que en el día de hoy saldría una resolución aclaratoria por la se dispone que si la cotización no sobre pasa los \$ 36 se le prenda al productor por el 100 por ciento hasta alcanzar esta cifra. Esta disposición alcanza, únicamente, a productores y cooperativas avícolas y frente al brusco descenso del precio del huevo se concita a los avicultores de Entre Ríos que procuren colocar el producto en cámaras para lo cual el Gobierno de la Provincia avalará los contratos de alquiler de las mismas y realizará cualquier gestión tendiente a defender a los productores avícolas de la Provincia.

Se comunica igualmente que por cualquier dificultad que tengan o aclaración que necesiten los productores, se dirijan personalmente a la Secretaría Privada de la Gobernación a fin de buscar las rápidas soluciones que el problema avícola requiere.

Entre Ríos es la provincia que más huevos produce en el país y frente a la crisis actual de precios, anormal y transitoria, es imperioso que los avicultores regulen la oferta colocando los excedentes en frío, a los efectos de tonificar

las cotizaciones por un lado y de asegurar para el otoño próximo correctas disponibilidades para el consumo a fin de evitar la importación subsidiada que todos los años se produce y que tanto daño ocasiona a la avicultura y a la economía del país.

A comienzo de la semana próxima, el señor Gobernador, doctor Contín, viajará a la Capital Federal a entrevistarse con el Presidente de la República, doctor Arturo U. Illia y con el Intendente de Buenos Aires, señor Francisco Rabanal, a fin de arbitrar las medidas de emergencia que conjuren la tremenda crisis avícola como consecuencia del colapso total del precio del huevo en el Mercado de Avellaneda.

### Cámara Arbitral de Cereales de E. Ríos

PRECIOS OFICIALES DE PIZARRA FIJADOS EL DIA 20/10/65

"Zona Entre Ríos", por cada 100 kg. puesto: s/vagón o camion puertos C. del Uruguay y Diamante, cosechas 1964/65.

Lino, grado N° 2 \$ 1.400, Trigo tipo duro, grado N° 1 base 80 kg. \$ 777; Trigo Tipo semiduro, grado N° 1, base 80 kg. \$ 757; Arroz (Zona Litoral), precios en estación o puerto en la zona de producción: Tipo Carolina subtipo normal sin cotización y mediano \$ 1.300 nominal. Tipo Japonés, \$ 1.100 Tipo Japonés \$ 900.

Descuentos por entregas "a granel" por cada 100 kg. Lino \$ 72. Arroz: Tipo Carolina subtipo normal sin cotización y mediano \$ 66 nominal y mediano \$ 68. Tipo Japonés \$ 69 nominal

## J. REHICIA

Soc. Col. Ind. y Com  
 Muebles, Colchones y Afines  
 Placards Aberturas  
 Servicio Fúnebre

TELEFONO 44

Ramírez

## RADIO AVENIDA

(Televisión)

Phillips Admiral Raythen Stromberg Carlson

Instalación de antenas. Tomamos en service todas marcas

Rapidez y eficiencia al servicio de televisor

San Juan 364

11.17.5

Paraná E. Ríos

## Radio Cine Publicidad El Calisuro

de OSCAR L. LAMANNA

Servicio de equipos sonoros y luz eléctrica para bailes en campaña. Representantes de lavarropas eléctricos y a nafta marca MANU

Teléfono

Villa Ramírez

## Panadería La Perlita

- D E -

EDUARDO SALCEDO

Liberidad s/n

Villa Ramírez

Señor Comerciante

Anuncio en «PREGON»

y vera crecer sus ganancias.

# Familia tipo \$19.200

Resolución Oficial del martes se publicó la resolución número 14 del Consejo Nacional de Salario Mínimo, por la cual se fijan, en ese carácter, remuneraciones a partir del 1° de noviembre

para una familia tipo 19.200 pesos mensuales; para el trabajador de familia, 13.440; para el trabajador remunerado, 537,60 y para el trabajador remunerado en otros.

## Mujeres y un niño mueren en un accidente

OCURRIDO con el accidente que costó la vida de Víctor de la Prensas del siguiente infor-

ocurrido a nivel sin ba- lidad de Húr- de Buenos- dos mujeres- con gra- de éste, vehiculo.

con informa- madas por- misaría 4ta- aproximada- en momen- Margarita- Argentina, de- domiciliada- 1905, en- tendía cruzar- a nivel- a calle Gene- tación o la

camioneta Renault 4L, chapa provisoria de la provincia de Buenos Aires número 316257 fue embestida por el tren número 227, del Ferrocarril General San Martín, que desde Retiro se dirigía a José C. Paz.

Como consecuencia del violento impacto el vehiculo fue arrojado a un costado de las vías, con grandes destrozos provocando la muerte del menor Pedro Pablo Porcel, argentino, de 3 años de edad hijo de la primera de las nombradas; la señora Juana Vieyra de Villegas, domiciliada en la calle Los Ceibos 359, en Palomar, y la señora Elvira Vieyra de Kohl, que vivía en Cerro 1126, capital federal, que acompañaba a la señora de Porcel, la que resultó con heridas de gravedad por lo que debió ser internada en el hospital de Aeronáutica en Nueva Pompeya de esta capital.

## Ñuñaladas mata a una de 28 años de edad

corriente- jurídica- campo de es- tendor de- Concor- el sujeto- Berón, de 30 años- allí, inter- que fuera su- ñuñalada Bar- de 28- domicilio- y media- que ar- de regu- por causas- establecer- ñuñaladas en- su coe- parte pos- a pecho iz- como heri- a los quin- produce- cuando se- oficial San- la ciudad- condu- se le dió- de Po- ñuñalada. Que

en este hecho por disposición de Superioridad de Unidad Regional Diamante se hizo presente en el lugar el Oficial Sub inspector Vidal Morillo dependiente de esta Seccional Ramírez, quien se hizo cargo del Sumario con conocimiento del Señor Juez del Crimen jurisdiccional. El homicida fue detenido a poco de haber cometido el hecho no oponiendo resistencia a su detención confesándose autor material del hecho.

## Altura de los rios

Formosa	2.87	C.	0.63
Iguazú	1.370	B.	0.46
Posadas	2.20	B.	0.10
Corrientes	4.68	B.	0.17
Esquina	4.74	C.	0.02
La Paz	4.69	C.	0.06
Rosario	2.96	C.	0.10
San Nicolás	2.83	C.	0.07
Santa Fe	3.63	C.	0.10
Brugo	4.07	C.	0.06

## Romance de la escuela vieja y de la escuela nueva

¡Qué triste y solo que estaba la pobre escolita vieja, sin una voz en sus patios, ni un delantal en sus rejas... La gris oscura campana calló su voz sensiblera... y el asta gastada y tosca, se ha quedado sin banderal Las aulas están vacías, vacía la dirección, sólo palpita en la casa un desierto corazón... Es que la bandera blanca, ilusionada y dichosa, voló hacia nuevos destinos con alas de mariposa, y si quedó sola y triste la pobre escolita vieja de alegría y de bullicio se llenó la escuela nueva...

¡Qué amplio y hermoso es el patio ¡cuánta luz en sus salones se inclina el sol con sus rayos para acariciar las flores... Los alumnos muy contentos, y las maestras dichosas... en su mástil, allá arriba, la enseña ondea orgullosa... ¡diciéndole surge una sonrisa y revuela un delantal... Bienvenida sea a la escuela la bandera angelical, con sus ganas de estudiar...

A los seres generosos, les causa alegría y gozo el placer de los demás... yo sé que la escuela vieja no estará más triste ya! A la Escuela N°. 31

Una muestra



## Arturo Müller Heinze

FERRETERIA — BAZAR — REPUESTOS AGRICOLAS

Materiales de Construcción. Sanitarios. Vidrios. Pinturas. Artículos del Hogar — Armería y Cuchillería

Teléfono 70

Ramirez

## AVISOS CLASIFICADOS

### Peinados NILDA

De Nilda Acevedo  
Peinados, permanentes  
A domicilio Aranguren

### ABELL LIBERALTE e HIJO

Almacén Mercería  
Anexo: Verdulería  
Acopio de aves y huevos

Bar y Verdulería

### El Tropezón

Alejandrina B. de Rojas  
Aranguren

### Cirilo A. Pusineri

Mueblería La Esperanza  
Auto de alquiler  
T. 44 Aranguren

### Depósito El Labrador

Benedicto Trossero  
Implementos agrícolas  
T. 39 Aranguren

### Pedro Bill

### Agente Motos LADY y LUJAN

98, 135, 200 cc.  
Repuestos y accesorios  
T. 31 Aranguren

PREPARO ALUMNOS  
primarios y secundarios

### Diana C. López

Frente Escuela 31 (nueva)

### Tienda El Cedro

De José Cason  
Pantalones de \$ 950 hasta  
\$ 650 oferta

—VENDO terreno, sito en ca- lle Arenales 460 a 560 m2. Tra- tar con Dante Lamanna.

SE VENDE 1 Lav y ropas Ves- te para corriente continua. Tra- tar Hotel LOS 3 PIB S Arangu- ren E. Rós.

# NOTAS SOCIALES

Viene de 3ª. pág

los y en especial por su prima Nélica Marjina.

En general Galarza el día 22 del cte. festeja sus 17 años de vida la Srta. Margarita Esther Schanzebach, con tal motivo recibe las felicitaciones de sus familiares de Ramírez, de su primo Ernesto y en especial de su novio Ricardo de ésta Localidad.

El día 7 del cte. cumplió años el Sr Arturo Erhart, fue muy felicitado por su esposa, y de más familiares y amistades de de Isleta y en especial de su sobrina Yolanda.

Estejará un año más de vida el próximo 25 del cte. el Sr. Marcelo Edmundo Heffmann recibe con tal motivo las felicitaciones de sus familiares y amistades.

El día 26 del cte. festejará su cumpleaños el Sr Pablo Evaristo Zapata comicialado en Diamante actualmente desempeñado su labor en esta Villa, con tal motivo es felicitado por sus familiares.

Festejará un año más de vida el día 23 del cte. el Sr. Juan Bierig, es muy felicitado por sus hijos, nietos y demás familiares y amistades de Ramírez.

El día 23 del cte. cumple un año más de vida el Sr. Ubaldo Sobrano, es muy felicitado por su esposa, sus dos hijitos Josecito y Susanita y demás familiares.

Agregare un año más de vida el día 25 del cte el Sr. Gabino Pérez, recibe las felicitaciones de su esposa, hijos y en especial de sus nietos Josecito y Susanita.

La señorita Ofelia Esther Wiedemar festejó el día 19 del cte. un año más de vida rodeada del cariño de sus padres.

Gane mucho \$\$\$ y anuncie en **PREGON**

**Farmacia Gral. Ramirez De Renán de los Santos**

Gral Ramirez Farmacéutico Nacional

Teléfono 87

**Dr. Omar E. A. Ormaechea**

Abogado

El Ramirez casa Gaspar Folmer

Establecimiento: Mitre 123 - Paraná - E. Ríos

## BAUTISMO:—

En la Iglesia de Nuestra Sra. del Rosario de la ciudad de Crespo el día 17 del cte. recibió los óleos bautismales la niña Viviana Rina Zinsmeister actuaron como testigos Juan B. Sturlese y Rosa Zinsmeister, con tal motivo fue rodeada del cariño de sus papitos y demás familiares.

## MATRIMONIOS:—

El día 15 del cte. a las 9 hs., en el Registro Civil de nuestra Villa, quedó consagrada la unión matrimonial del joven Oscar A. Schlothauer con la Srta. Elvira Herminda Weisner, firmaron las actas correspondientes contando Emilio Kildau y Roberto Wisner. La ceremonia religiosa se llevó a cabo en la Iglesia Evangélica Protestante el día 16 del corriente.

## «SOCIEDAD CEMENTERIO EVANGELICO»:—

Programa para el día de los Difuntos a realizarse el 1º de Noviembre de 1965, en el Cementerio Evangélico de Villa Gral. Ramirez.

Se dará comienzo a las 15 hs. 1º Inauguración de la Capilla recientemente terminada, a cargo de los Pastores Erich Schneider y Herman Fiebig.

2º Hará uso de la palabra el Sr. Presidente David Riffel Z.

3º Un minuto de silencio en honor a los difuntos.

4º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Evangélica de la Plata.

5º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Bautista.

6º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Congregacional.

7º Discurso y coro a cargo de la Iglesia Adventista.

8º Conclusión con palabras finales del Pastor Herman Fiebig y Oración.

La Comisión

**Santiago Splender e Hijos**

Carnicería La Vaca Gorda  
T. 35 Aranguren

Dr. Givalda Nestor  
Homeopatía—Régimenes alimentarios

ATENDERA EL PROXIMO 9 DE OCTUBRE EN HOTEL «LOS TRES PIBES ARANGUREN»

## David HOFFMAN

Sobagente de **AUTOSEBRADORAS ROTAN**

Se complace en presentar a los Señores Agricultores Autocosechadora **ROTANIA N.º 8**, la máquina más moderna teniendo presente las bien definidas preferencias de nuestro agro, combinando el tamaño adecuado, la ligereza de peso, la sencillez de diseño y mecánica con la mayor y más eficiente capacidad no lograda hasta hoy en otras máquinas cosechadoras.

Consulte los planes de financiación

Teléfono

GRANDES TIENDAS

## «Santa Teresita»

### Adelantos Primaverales

BELLEZA — COLORIDO — DISTINGUIDO  
Encontrará en nuestra maravillosa colección de

### Grandes Tiendas Santa Teresita

(Concentra la moda en sus más calificadas expresiones)

## Esquivel & Baranoff

Lonas - Cueros - Cerdos

Teléfono 1

ADHESION

## GRAFF HNOS Soc. Col. Ind.

Energía Eléctrica

T. 90

## \$ 100.000 en PREMIOS

ORGANIZA C. A. UNION OBRERA

**Premios:** 1 Una máquina coser «Godeco», 2 una máquina coser Graciela, 3 una máquina coser Edgar, 4 una bicicleta Yupa, 5 una radio a transistor Selton, 6 una a transistor Edgar, 7 un reloj pulsera en oro Selton, 8 un reloj pulsera enchapado en oro Selton, 9 un juego cubiertos 24 piezas Selton, 10 un juego cubiertos 24 piezas Selton. Se sortea el primer premio un reloj pulsera Selton.

**Sortea última jugada** a diciembre de 1965. Sorteo extras últimas jugadas de cada mes: agosto, septiembre, octubre y noviembre s/ un juego cubiertos.

Calidad laborator  
Frigor Com  
PLANTA  
Cooperativa Ganadera  
Próximos remon  
Ramírez Crespo DON CRISTO COSTA GRAN  
En caso de ll para la  
Casa N  
DE  
Tienda encuentra la me  
BOUL A media cuad  
10710  
Moderna  
Se tratan toda  
CIRUGIA — D  
Consul  
Lunes, M  
En casa

# VIZENTAL y Cia.

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios. Todas las líneas de alimentos para:

**Bovinos, Avícolas, Porcinos, Conejos**

**Industriales Vizental**

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en

Villa General Ramírez T. 98, 67, 56

DE ALIMENTOS BALANCEADOS

Gral. RAMIREZ Ltda.

Teléfono 84

remates en el mes de setiembre

Jueves 9 y 23  
Miércoles 8 y 29  
CRIMTOBAL: Viernes 17  
CITA GRANDE: Sábado 18

de lluvia quedan postergada

para la semana subsiguiente

## MARIO

DE MOISES KATZ

Tienda Mercería Ropería  
entra la mejor mercadería y los precios más baratos

BOULEVARD ALSINA 2432  
cuadra de la Terminal de Omnibus

Paraná E. Rtos

### Clínica Dental

resolven todos los problemas de la boca

DENTADURAS — ORTODONCIA

Consultas: Dr. Rodríguez Arias

Lunes, Martes, Miércoles, Jueves

En casa del señor Gerardo Yauck

### Villa Gral. Ramírez en el presente

Viene de 1º. pág.

primordial valor.

El Pueblo, simétricamente trazado, ha rebazado los límites que se le asinaron en el día de su fundación, habiéndose comenzado en forma intensa a lotear terrenos de quintas y campos que limitaban con los Boulevares, extendiéndose su población en forma notable a esos terrenos aledaños que dan nueva configuración al mismo, destacándose en algunas de ellas una fe extraordinaria en el futuro de nuestra avicultura, pues apreciamos fundamentalmente diversas obras para esta finalidad, que es el respaldo más eficiente que ha tenido los últimos años la economía lugareña. Expertos en la materia han imprimido esa fé; Un trabajo fecundo han hecho de ella casi una realidad palpable; Una mentalidad progresista darán en los próximos tiempos razón a sus pioneros constituyendo una

estructura de firmes cimientos basados en la actividad avícola.

Un futuro promisorio y de grandes esperanzas se cierne sobre la Villa que pasará con el transcurso del tiempo y el trabajo de sus pobladores, a revistar entre las ciudades de la Provincia de Entre Ríos con méritos propios y bien conquistados.

### Sabia Usted...

QUE en el año 1920 fallecieron en Inglaterra 1592 personas de Cáncer al Pulmón y a la boca y en el año 1963 fallecieron 2.638 personas. En el año 1920 la población inglesa fumó 36 mil millones de cigarrillos y en 1963 fumaron 110 mil millones.

Goce de salud. Sin fumar. Asociación Internacional de Temperancia.

### Héctor V. Mantaras

Médico cirujano Aranguren

T. 35

SE VENDE 1 Lav. ropas Vestite para corriente continua. Tratar Hotel LOS 3 PIBES Aranguren E. Rtos.

### Almacén LA ESMERALDA

de CLEMENTE PREDIGER

Comestibles y bebidas

Teléfono 47

Ramirez

# NOTAS PARROQUIALES

## NOVENA PATRONAL

Nuestra «Novena Patronal» como publicáramos en el número anterior de Pregón, comienza hoy viernes 22 a las 19.30 hs.

La Comisión Pro-Templo de Hombres y Sub-Comisión de Damas bajo la asistencia eclesiástica del Cura Párroco, trata activamente en la organización del número popular: almuerzo, Feria de platos, rifas, pozo de sorpresas y entretenimientos por la mañana y tarde.

La Comisión de Hombres está compuesta de la siguiente manera:

Presidente: Sr. Gaspar Wendelino Folmer; Vice-Pte: Sr. Modesto Arellano Fernández; Secretario: Sr. Pedro Vicente Grass; Pro-Sirio: Sr. José M. Mantovani; Tesorero: Sr. Ramón Andrés Eder; Pro-Tro.: Sr. Víctor Vega; Vocales: Señores: Dr. Alcides C. Desio, Clemente Prediger, Guillermo Demetrio Mantovani, Matías Matienzo Catalano, Emilio Mantovani, Dalmacio Murúa, Lorenzo Podorofsky, José Giménez

Comisión de Damas: Presidenta: Sra. Adela F. de Jacob; Vice-Pte. Sra. Alicia E. de Folmer; Tesorera: Srta. Adelina Moroni; Vocales: Sras. Angela P. de Mantovani, Lidia de Desio, Antonia de Rivero, Rosa Margarita de Murúa, María Altamirano de González, Rosa Angela Chaparro de Ruff, Lidia Amalia Repp de Aimone y Sras. Chaparro (Tienda «La Reina»).

## UN PEDIDO

Para estas al tanto de la vida parroquial rogamos a los feligreses suscribirse o adquirir semanalmente el número del Semanario «Pregón» que les trae los acontecimientos de la Parroquia como las Misas de Domingos y semana matrimonial y etc.

## EN PLENA NOVENA PATRONAL

Y, estamos ya en el momento álgido de la preparación de la fiesta patronal. Nuestro Semanario «Pregón» visita hoy a sus lectores en el momento de disponerse a concurrir al primer día de la solemnísimas Novena.

¿Cómo la comenzará? ¿Cuántos serán los fieles que obsequien al Patrono con la preciosa corona de los nueve días de comuniones fervorosas? Para muchos será quizás un sacrificio. Pero si no tenemos valor para ofrecer un sacrificio en estos días consagrados por tantos títulos para nuestro Patrono. ¿Pasa cuando guardaremos la oportunidad de hacerlo? Nueve días restan,

para todos hay un hermoso campo de actividad procelitista. ¡A trabajar, pues, con entusiasmo, con fevor, con ansias incontenibles de poder hacer algo, para cooperar al triunfo de nuestro Gran y Exoelso Patrono Cristo Rey, en la jornada gloriosa del 31 de Octubre!

## DOMINGO 24 DE OCTUBRE MISAS:

Con la estadia del Padre Predicador de la Novena, en Ramírez habrá dos misas: A las 7.30 hs. y 9 hs.

## MISA PEDIDAS

Domingo 24: Ramírez 7.30 hs. Nuestra Señora de Luján por Dalmacio Murúa.

Lunes 25: Ramírez 7 hs. Dftos. Flia. Sobrano por Amalia de Mantovani.

Todos los demás días de semana... libres.

## VIA-CRUCIS

Una donación para el Via-Crucis de Roberto y Flora Esther López 200.

## PROCLAMAS

Se anuncian las proclamas matrimoniales de Marcelino José Vergara con Alicia Esther Castro.

## DIA MISIONAL

El Domingo 24 de Octubre es el día Misional, dedicado a rogar por los Misioneros de ambos sexos que trabajan en países paganos por la conversión de los infieles. El Domingo 17 de Octubre era el día de la Colecta universal realizada en los templos para el sostenimiento de las obras materiales que tienen los misioneros como ser: Hospitales, Orfanatrofios, Lepraerías, Escuelas Parroquiales y enseñanzas prácticas a las poblaciones.

Si Ud. no practica la religión, querrá, por lo menos, contribuir con su limosna material reconociendo esa gran obra de beneficencia y humana de la Iglesia.

Toda limosna debe ser entregada en el despacho parroquial.

## Petit Hotel los 3 Pibes

El local más agradable para reuniones familiares. Salón con V. I.

## Casa P. Bill

Almacén y Bar Subagencia de Lotería Aranguren

E. Ríos

ADHESION DE  
**SUC. EMILIO LARREA**  
Villa Ramírez

**Dr. Filomeno C. Alvarez**  
Médico Cirujano

Clinica General - Señoras - Niños - Jnda Corta - Electricidad  
Villa Hernandez T. E. 89

## Compre Calidad

Lo encontrará adquiriendo productos Wastinghouse - Heladeras Comerciales - mularias - Eléctricas y Kerossene - Longue. Con largos planes de financiación - lavisores Philco una joya; adquiriéndolo anticipado y en cuotas hasta 35 meses de

Véalas en Casa Antártida

Jorge A. Kerbs

Villa Gral. Ramírez

**Dr. Nallib B. Ch...**  
Abogado

Rivadavia 560

ATIENDE LOS VIERNES DE MAÑANA EN RA EN ESCRIBANIA MULONE

## FARMACIA SAN ROOU

De Jorge Erhardt

T. 69

## Estación de Servicio

Gomería - Servicio mecánico REPUESTOS

Villa General Ramírez

## Desarmadero Ramírez

De Motienzo Catalano

Compra y venta de herramientas agrícolas usadas de toda marca. Venta de repuestos usados en ganadería. Compra de motores a vapor y trilladoras

Teléfono 92

Villa Ramírez

Año 2  
Octubre

Semanario fundado el 20 Dirección y

## VIAJ

DE las dirección al n... ciento setenta... cia, se encuen... El dorado, y... llegar a ella n... en el centro d... alta del territo... Es necesario... provincia es... tres cadenas d... altura aproxim... tos metros so... mar que le c... oeste. El ca... películas en c... lado el rojo d... hace un contra... matices con... selva circunda... y kms. El paí... do. De repen... cima más alta... tras un traba... se nota por e... tor y el via... a e e punto... panorama se... con mayor a... frauda porque... árboles es ta... visibilidad no

En pleno i... (julio), el sol... radiante, el air... riciador y lo... es con sabor... la impresión... corriera más... tros órganos... cansancio y to... placentero. Q... por las provi... del noroeste, Tucumán, La... ca, etc. y ha... damente impre... sierras, con u... apizarrado, y... escasa, raquí... no puede deja... talmente una... lo que está vi... dable que est... pre verdes, si... la altura de las... bio dan sensac... su flora pujar... El día que Mis... amplia red de... y una cadena... capacidad par... sorber el turis... en competició... gente con cual... y con muchas... gananciales.

Al cruzar p